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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 5)   ODG  23.04.24  APPROVAZIONE TARIFFE TARI 2024; 

 

Presidente Andreani: “Sindaco”. 

Sindaco: “Arriviamo anche pe l’anno 2024 all’approvazione delle tariffe Tari, come sapete ormai 

questa amministrazione da tanti anni in assemblea ato non prevede la, non approviamo di fatto il pef, 

non lo votiamo noi come amministrazione, poi viene sempre approvato, anche questa volta, con la 

maggioranza di voti, ma non la maggioranza delle …..ma la maggioranza delle quote, è sempre bene 

ricordarlo, nella nostra ato Toscana Sud ci sono 108 comuni ma la maggioranza delle quote ce l’hanno 

6 comuni, che non sono neanche così grandi, tre si che sono Arezzo, Siena e Grosseto, le altre tre no, 

ma hanno comunque in 6  la maggioranza delle quote, ovvero il 53% a fronte degli altri 102 comuni, 

cioè anche se in 102 votassimo contrari al pef, i voti di questi 6 , perché dico questo? Perché questi 

sei comuni ormai è evidente sotto gli occhi di tutti, da quando è nata l’ato hanno tutto l’interesse nel 

far passare il pef che sono i comuni che hanno gli impianti di smaltimento, sappiamo che per legge i 

comuni devono gestire i rifiuti in ambito quindi nel nostro caso Arezzo, Siena e Grosseto, però 

solamente la raccolto del rifiuto non lo smaltimento, quindi Sei Toscana che è il gestore fa la raccolta 

per conto dei comuni ci rimette il pef ma quel pef ha anche il costo di smaltimento, che appunto paga 

lo smaltimento a questi impianti, quindi capite bene che i ….che hanno gli impianti che sono coloro 

che hanno anche più quote in ato hanno tutto l’interesse che di fatto hanno un’entrata monetaria per 

la gestione dello smaltimento. Dico questo perché anche per quest’anno in questa delibera andiamo 

a prendere atto del prospetto 2024 ma, ricordando che è stato approvato, ma  di fatto non prevediamo 

all’approvazione delle tariffe alla presa d’atto del pef approvato però in questo consiglio. Abbiamo 

previsto per le utenze domestiche il 62,43% del totale del pef e per quelle non domestiche il 37.57% 

che ricalca sostanzialmente quelle di anno scorso. I pef è uguale a 2.458.399 che di fatto prevederà 

una piccolo aumento che va dal 2 al 4% a seconda della tariffa fissa e tariffa variabile 

all’interno…..delle famiglie,. Questo si tratta sempre di un calcolo abbastanza complesso che è 

composto dalla metratura delle case e dai componenti familiari, da questo calcolo viene fuori quella 

tariffa finale. Quindi come ogni anno ci sta che per qualche utenza domestica ci sia una piccola 

diminuzione o un piccolo aumento.  Però indicativamente l’aumento ….del 2-4%. Ricordo che arera 

ha previsto un vincolo alla crescita del pef non più del 5% annuo, e nel nostro caso è rispettato questo 

vincolo. Infine con questa delibera andiamo a determinare le rate che saranno il 30 giugno 2024, 30 

settembre 2024  e 31 dicembre 2024, con possibilità di pagamento in un’unica soluzione il 30 

settembre 2024”. 

Presidente Andreani:” Si mette a votazione. Favorevoli? La maggioranza, 11. Contrari? 3 la 

minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 11 la maggioranza, contrari? 3 la minoranza”. 

 


